

Ibadah Doa Malang, 08 Desember 2015 (Selasa Sore)

Bersamaan dengan Ibadah Doa Puasa Session III.

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 3:18-19

3:18 maka Aku menasihatkan engkau, supaya engkau membeli dari pada-Ku emas yang telah dimurnikan dalam api, agar engkau menjadi kaya, dan juga pakaian putih, supaya engkau memakainya, agar jangan kelihatan ketelanjanganmu yang memalukan; dan lagi minyak untuk melumas matamu, supaya engkau dapat melihat.

3:19 Barangsiapa Kukasihi, ia Kutegor dan Kuhajar; sebab itu relakanlah hatimu dan bertobatlah!

Tuhan menegor, menghajar, menasehati jemaat Laodikia (= jemaat akhir jaman) supaya membeli kekayaan Surga supaya keadaan rohani tidak suam-suam kuku, sehingga tidak dimuntahkan oleh Tuhan tetapi bisa menyenangkan hati Tuhan. Ada 3 macam harta Surga:

1. Emas yang sudah dimurnikan dalam api.
2. Pakaian putih untuk menutupi ketelanjangan.
3. Minyak untuk melumas mata.

Kita masih mempelajari yang kedua.

2 Korintus 5:18-19

5:18 Dan semuanya ini dari Allah, yang dengan perantaraan Kristus telah mendamaikan kita dengan diri-Nya dan yang telah mempercayakan pelayanan perdamaian itu kepada kami.

5:19 Sebab Allah mendamaikan dunia dengan diri-Nya oleh Kristus dengan tidak memperhitungkan pelanggaran mereka. Ia telah mempercayakan berita perdamaian itu kepada kami.

Pakaian putih sama dengan pakaian kepercayaan Tuhan, sama dengan pakaian pelayanan perdamaian. Sesudah kita diperdamaikan oleh darah Yesus, maka kita dipercaya pelayanan perdamaian, diangkat menjadi imam dan raja, pelayan Tuhan.

Keluaran 12:21-23

12:21 Lalu Musa memanggil semua tua-tua Israel serta berkata kepada mereka: "Pergilah, ambillah kambing domba untuk kaummu dan sembelihlah anak domba Paskah.

12:22 Kemudian kamu harus mengambil seikat hisop dan mencelupkannya dalam darah yang ada dalam sebuah pasu, dan darah itu kamu harus sapukan pada ambang atas dan pada kedua tiang pintu; seorangpun dari kamu tidak boleh keluar pintu rumahnya sampai pagi.

12:23 Dan TUHAN akan menjalani Mesir untuk menulahnya; apabila ia melihat darah pada ambang atas dan pada kedua tiang pintu itu, maka TUHAN akan melewati pintu itu dan tidak membiarkan pemusnah masuk ke dalam rumahmu untuk menulahi.

Kehidupan yang dipercaya pakaian putih (pelayanan perdamaian) bagaikan hisop yang dipakai menyapukan darah pada pintu-pintu rumah Israel sehingga terjadi keselamatan. Hisop sama dengan lumut yang paling lemah. Menunjuk hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang dipilih Tuhan dari yang paling lemah.

1 Korintus 1:25-28

1:25 Sebab yang bodoh dari Allah lebih besar hikmatnya dari pada manusia dan yang lemah dari Allah lebih kuat dari pada manusia.

1:26 Ingat saja, saudara-saudara, bagaimana keadaan kamu, ketika kamu dipanggil: menurut ukuran manusia tidak banyak orang yang bijak, tidak banyak orang yang berpengaruh, tidak banyak orang yang terpendang.

1:27 Tetapi apa yang bodoh bagi dunia, dipilih Allah untuk memalukan orang-orang yang berhikmat, dan apa yang lemah bagi dunia, dipilih Allah untuk memalukan apa yang kuat,

1:28 dan apa yang tidak terpendang dan yang hina bagi dunia, dipilih Allah, bahkan apa yang tidak berarti, dipilih Allah untuk meniadakan apa yang berarti,

Mengapa Tuhan memilih yang paling lemah untuk dijadikan imam-imam/ pelayan Tuhan?

1. Supaya jangan sombong/ memegahkan diri di hadapan Tuhan. Sombong = jatuh dan binasa.
Jika kita tidak memiliki apa-apa lalu dipanggil Tuhan, berarti kesempatan untuk berharap dan berserah sepenuh kepada Tuhan. Maka kita bisa dipakai oleh Tuhan.
Kalau kita memiliki sesuatu (kepandaian, kekayaan, dll), maka kita harus bergumul untuk menganggap sesuatu itu sebagai sampah, supaya bisa berharap sepenuh kepada Tuhan.

2. Untuk meniadakan sesuatu yang hebat dari dunia sehingga orang mengakui kuasa Tuhan.

Kisah Rasul 4:13

4:13 Ketika sidang itu melihat keberanian Petrus dan Yohanes dan mengetahui, bahwa keduanya orang biasa yang tidak terpelajar, heranlah mereka; dan mereka mengenal keduanya sebagai pengikut Yesus.

3. Supaya kita bisa bekerja lebih keras dari semua, oleh kasih karunia Tuhan.

1 Korintus 15:9-10

15:9 Karena aku adalah yang paling hina dari semua rasul, bahkan tidak layak disebut rasul, sebab aku telah menganiaya Jemaat Allah.

15:10 Tetapi karena kasih karunia Allah aku adalah sebagaimana aku ada sekarang, dan kasih karunia yang dianugerahkan-Nya kepadaku tidak sia-sia. Sebaliknya, aku telah bekerja lebih keras dari pada mereka semua; tetapi bukannya aku, melainkan kasih karunia Allah yang menyertai aku.

Bisa menjadi sangat berguna untuk pelayanan pembangunan tubuh Kristus.

Kisah Rasul 18:27

18:27 Karena Apolos ingin menyeberang ke Akhaya, saudara-saudara di Efesus mengirim surat kepada murid-murid di situ, supaya mereka menyambut dia. Setibanya di Akhaya maka ia, oleh kasih karunia Allah, menjadi seorang yang sangat berguna bagi orang-orang yang percaya.

Keluaran 12:22

12:22 Kemudian kamu harus mengambil seikat hisop dan mencelupkannya dalam darah yang ada dalam sebuah pasu, dan darah itu kamu harus sapukan pada ambang atas dan pada kedua tiang pintu; seorompokun dari kamu tidak boleh keluar pintu rumahnya sampai pagi.

Hisop harus seikat, baru bisa dipakai oleh Tuhan. Artinya, imam/ pelayan Tuhan harus berada dalam satu kesatuan, suka bersekutu dalam persekutuan yang benar, yaitu berdasarkan satu firman pengajaran yang benar.

Dua kali hisop ikut dalam pelayanan pendamaian:

1. Dalam perjanjian lama, hisop dicelup dalam darah untuk disapukan pada ambang atas dan kedua tiang pintu. Artinya, rela sengsara daging untuk lepas dari dosa, diperdamaian. Juga rela sengsara dan tahan sengsara dalam ibadah pelayanan, tidak bersungut, tidak tersandung. Semakin diperdamaian/ disucikan, semakin rela dan tahan sengsara, maka kita semakin dipakai oleh Tuhan dalam pelayanan pendamaian. Kita dipercaya untuk menyaksikan Kabar Baik, membawa orang berdosa supaya percaya Yesus dan diselamatkan. Juga dipercaya untuk menyaksikan Kabar Mempelai, membawa orang yang sudah selamat supaya bisa disucikan sampai sempurna.
Hasilnya:
 - a. Maut tidak bisa masuk. Artinya, kita mengalami pemeliharaan dan perlindungan Tuhan secara ajaib, baik secara jasmani maupun rohani.
 - b. Kita mengalami kebahagiaan Surga.
2. Dalam perjanjian baru, hisop membawa anggur asam bercampur empedu ke mulut Yesus, sampai Yesus berseru: "Sudah selesai".

Yohanes 19:28-30

19:28 Sesudah itu, karena Yesus tahu, bahwa segala sesuatu telah selesai, berkatalah Ia -- supaya genaplah yang ada tertulis dalam Kitab Suci --: "Aku haus!"

19:29 Di situ ada suatu bekas penuh anggur asam. Maka mereka mencucukkan bunga karang, yang telah dicelupkan dalam anggur asam, pada sebatang hisop lalu mengunjukkannya ke mulut Yesus.

19:30 Sesudah Yesus meminum anggur asam itu, berkatalah Ia: "Sudah selesai." Lalu Ia menundukkan kepala-Nya dan menyerahkan nyawa-Nya.

Artinya, imam/ pelayan Tuhan membawa dosa-dosa sidang jemaat kepada Yesus lewat doa syafaat, lewat pelayanan kita, sampai segala dosa diampuni oleh Tuhan. Ini sama dengan pelayanan pendamaian, sama dengan memberi minum Yesus yang haus di kayu salib, dengan anggur bercampur empedu, sampai puas. Maka Tuhan akan memberi kita minum anggur baru, kuasa Roh Kudus. Kegunaan Roh Kudus:

- a. Untuk menyucikan bangsa kafir yang seperti anjing dan babi.

Roma 15:16

15:16 yaitu bahwa aku boleh menjadi pelayan Kristus Yesus bagi bangsa-bangsa bukan Yahudi dalam pelayanan pemberitaan Injil Allah, supaya bangsa-bangsa bukan Yahudi dapat diterima oleh Allah sebagai persembahan yang berkenan kepada-Nya, yang disucikan oleh Roh Kudus.

Roh Kudus menyucikan dari virus dosa yang membusukkan, dibakar sampai menjadi persembahan yang berbau

harum.

Kejadian 8:20-21

8:20 Lalu Nuh mendirikan mezbah bagi TUHAN; dari segala binatang yang tidak haram dan dari segala burung yang tidak haram diambilnyalah beberapa ekor, lalu ia mempersembahkan korban bakaran di atas mezbah itu.

8:21 Ketika TUHAN mencium persembahan yang harum itu, berfirmanlah TUHAN dalam hati-Nya: "Aku takkan mengutuk bumi ini lagi karena manusia, sekalipun yang ditimbulkan hatinya adalah jahat dari sejak kecilnya, dan Aku takkan membinasakan lagi segala yang hidup seperti yang telah Kulakukan."

Maka kita akan terlepas dari suasana kutukan, kita mengalami suasana Surga.

- b. Roh Kudus membuat kita kuat dan teguh hati.

Roma 5:5

5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Kita tidak kecewa/ putus asa, tidak tinggalkan Tuhan menghadapi apa pun, tetap percaya dan berharap Tuhan. Kita tetap berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar, dan taat dengar-dengaran. Kita tetap setia dan berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir. Kita tetap bersaksi dan menyembah Tuhan.

Yohanes 16:33

16:33 Semuanya itu Kukatakan kepadamu, supaya kamu beroleh damai sejahtera dalam Aku. Dalam dunia kamu menderita penganiayaan, tetapi kuatkanlah hatimu, Aku telah mengalahkan dunia."

Jika kuat dan teguh hati, kita berada dalam tangan Tuhan yang kuat, bisa mengalahkan dunia. Kita mengalami damai sejahtera, semua menjadi enak dan ringan. Semua berhasil dan indah pada waktunya.

1 Raja-raja 4:33

4:33 Ia bersajak tentang pohon-pohonan, dari pohon aras yang di gunung Libanon sampai kepada hisop yang tumbuh pada dinding batu; ia berbicara juga tentang hewan dan tentang burung-burung dan tentang binatang melata dan tentang ikan-ikan.

Hisop yang lemah bisa menembus dinding batu. Kita yang lemah, namun hidup dalam tangan Tuhan yang kuat, yang bisa menembusi segala kemustahilan. Kita dipelihara dan dilindungi secara ajaib, sampai dilindungi dari antikris.

1 Tawarikh 28:20

28:20 Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai."

Tangan Tuhan sanggup menyelesaikan segala sesuatu. Tangan Tuhan menyucikan kita sampai menjadi tubuh Kristus yang sempurna.

Tuhan memberkati.